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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 16/05/2018 
                                     
Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala 
de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada reunião extraordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta 
a Análise do Balancete de janeiro de 2018, a indicação de 02 membros para 
compor a Comissão de Organização de Eventos do Previd e a indicação de 03 
membros para representar o Conselho Fiscal no 1º Congresso Nacional de 
Previdência dos Servidores Públicos realizado pela ABIPEM e ANEPREM nos 
dias 20 a 22 de junho de 2018 em Florianópolis-SC. Estavam presentes os 
seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: Orlando Conceição Malheiros 
e Norato Marques de Oliveira, representando o Poder Executivo, Aurea 
Fl.orêncio da Silva representando o Poder Legislativo. Como suplentes com 
direito a voto esteve presente a Conselheira Zilda Aparecida Rodrigues Ramires, 
representando o Sindicato da Guarda Municipal e Cezário de Figueiredo Neto, 
representando os servidores inativos; como suplentes sem direito a voto este 
presente Luciana Moisés de Oliveira representando o Poder Legislativo e 
Rozilene Bertipaglia G. Ferreira e Albino João Zanolla representando o Poder 
Executivo. Apresentaram justificativa os seguintes Conselheiros: Débora de 
Andrade Maldonado, Eleandro A. Miqueletti e Assunciona Ramona dos Santos. 
Iniciada a reunião, as conselheiras Áurea F. da Silva e Zilda A. R. Ramires foram 
indicadas para compor a Comissão de Organização de Eventos do Previd. Na 
sequência foram indicados os conselheiros Orlando Conceição, Cezário de 
Figueiredo e Zilda Ramires para representarem o Conselho Fiscal no 1º 
Congresso Nacional de Previdência dos Servidores Públicos. Iniciada a análise 
do balancete de janeiro de 2018, foram concluídas as análises de folha de 
pagamento, aplicações financeiras e suprimentos, sendo que ao final foram 
considerados regulares. Com relação às demonstrações financeiras/contábeis o 
Balancete Financeiro apresentou diferença nos valores contabilizados entre as 
colunas ANTERIOR e DO MÊS. Este Conselho decidiu por notificar a Diretoria 
Financeira para que fazer a correção, se for o caso, ou que apresente justificativa 
e só depois é que será elaborado o parecer final. Sendo assim, foi encerrada a 
reunião, tendo eu, Norato Marques de Oliveira, lavrado a presente ata, e depois 
de lida e aprovada, vai assinada por todos os presentes. 
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